

Mit Hiergeblieben auf Herbstwanderung nach Eberstadt



An der Modau Promenade in Eberstadt.

Kranichstein (ww). Wenn man eine Wanderung plant, bleibt immer das Wetterrisiko. Da hatten die Wanderfrauen und -männer mit Hiergeblieben und dem Wetter wirklich Glück. Trotz allgemein nassem Herbst blieb es trocken und der Regen kam erst als die Gruppe im Trocknen beim Italiener saß. Nach der Straßenbahnhfahrt und dem Start in der Lincoln-Siedlung, im südlichen Bessungen, endete die Quartiersbesichtigung mit der Feststellung, dass man in

Kranichstein auch ganz schön wohnt. Der leichte Aufstieg hinauf zur Heinrich-Delp-Straße war für die geübte Gruppe keine große Herausforderung. Die Baumwurzeln entlang des Waldfads, am östlichen Rand der Bebauung, erforderten Aufmerksamkeit und Koordination. Die Herbstblätter raschelten unter den Füßen, wenn die zahlreichen Gespräche mal verstummt. Während der Trinkpause am Rand der Eberstädtter Streuobstwiesen rich-

tete sich der Blick hinauf zum Frankensteink und Melibokus. Der Modau Uferweg und die Modau Promenade ist zu jeder Jahreszeit einen Spaziergang wert. Die Kunstobjekte an der Modau Promenade fanden bei der Gruppe ein geteiltes Echo, wobei das anschließende Mittagessen beim Italiener allgemeine Zustimmung fand. Eine schöne 3-stündige Herbstwanderung, die für Einige neue Wege und einen neuen Blick auf Eberstadt eröffnete.